

ICBF sensibilizó a comunidad de Corozal sobre peligros del uso de la pólvora

Sincelejo, 14 de diciembre de 2018. Profesionales del Equipo Móvil de Protección Integral (EMPI), Defensorías de Familia, Primera Infancia, Unidades Móviles, Protección y agentes educativos de Centros de Desarrollo Infantil del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) desarrollaron una jornada de sensibilización a la comunidad de Corozal sobre los riesgos que deja el uso de la pólvora, en el marco de la campaña Fiesta sin Pólvora.

El ICBF fortaleció las acciones de prevención realizando un voz a voz en puntos estratégicos del municipio, acompañado de una movilización por las calles más transitadas, teniendo en cuenta que en Corozal se presenta el mayor número de menores de edad lesionados con pólvora de Sucre.

Los profesionales le explicaron a la comunidad las consecuencias que una quemadura con pólvora puede dejar en un niño, niñas y adolescentes. Los defensores de familia por su parte, aprovecharon para dar a conocer las consecuencias legales que puede asumir un padre de familia que le permite a sus hijos, manipular pólvora.

Las jornadas continuarán antes de la fiesta de Navidad y fin de año.